

QnC Jelly Gamat diproduksi oleh PT. Bijaksana Maju Utama salah satu perusahaan nasional produsen bermacam macam produk kesehatan salah satu produk unggulanya ialah [Obat QnC Jelly Gamat](#) ini. QnC Jelly Gamat sudah terdaftar di DEPKES P-IRT No: 109321601291-1229 serta berlabel HALAL supaya jadi Anda tidak harus mengkhawatirkan keamanannya, dijamin aman dan sudah pasti berkualitas tinggi khasiat.

QnC Jelly Gamat terbuat berasal dari 100 persen alami dan 0 persen kimiawi, bahan utamanya ialah teripang emas ( spesies golden Stichopus Variegatus ) disempurnakan bersama bermacam bahan pelengkap atau bahan tambahan alami, bukan berasal dari bahan kimiawi.

Teripang adalah hewan yang bergerak lambat, hidup pada dasar substrat pasir, lumpur pasiran maupun didalam lingkungan terumbu. Teripang merupakan komponen perlu didalam rantai makanan di terumbu karang dan ekosistem asosiasinya pada bermacam tingkat struktur pakan ( trophic levels ). Teripang berperan perlu sebagai pemakan deposit ( deposit feeder ) dan pemakan suspensi ( suspensi feeder ).

Apa bahan-bahan [QnC Jelly Gamat](#) ??

Berikut adalah bahan-bahan berasal dari QnC Jelly Gamat :

Tripang Emas Asli  
Buah & sayur  
Sweetener Stevia  
Penggemulsi nabati  
Air RO  
EsSEN Natural

Obat Tradisional QnC Jelly Gamat Berkhasiat Untuk Segala Macam Penyakit

Teripang yang dipakai QnC Jelly Gamat berasal berasal dari perairan Sulawesi, Bangka Belitung dan Manado. Waktu yg di perlukan berasal dari daerah teripang di ambil ke daerah produksi cuma 1 hari saja jadi fres ( kesehatan ) teripang tetap terjaga. Jadi teripang yang di manfaatkan QnC Jelly Gamat punya standar olah untuk pengobatan yaitu fres ( fresh ), besar bersama warna hasil extrasinya sama.

QnC Jelly Gamat 100% alami tanpa bahan kimia sedikitpun. Mulai berasal dari bahan utamanya yaitu teripang emas fresh dan bahan pelengkap ( bahan tambahannya ) terasa berasal dari pengawet, pembentuk tekstur dan penyesuaian rasa berasal berasal dari bahan alami yaitu buah dan sayur.

Seperti pemanfaatan Sweetener stevia , penggumuli nabati, esSEN natural, buah dan sayur di pilih untuk menjauhi pemanfaatan obat kimia berbahaya. Bahan bahan alami ini berfungsi untuk melembutkan, menyingkirkan bau amis, membentuk tekstur, dan rasa supaya [herbal QnC Jelly Gamat](#) lebih awet dan ringan di konsumsi. ( 0 persen kimia, buah dan sayur tidak disebutkan berjenis apa oleh perusahaan untuk memelihara kerahasiaan perusahaan ).

Itulah bahan-bahan berasal dari QnC Jelly Gamat 100 persen alami tanpa sedikit pun bahan kimiawi, supaya persentase dan khasiat nya selalu terjaga, inilah yang sebabkan QnC Jelly Gamat tinggi khasiat dan aman dikonsumsi oleh siapa pun tanpa efek samping walau di mengonsumsi jangka panjang.